

Auto-Babykost-Wärmer

DE

- Erwärmt Babynahrung über den 12-Volt- Anschluss Ihres Fahrzeuges
- Passend für alle Standard-, Greif- und Weithalsflaschen sowie Gläschenkost
- Leichte Befestigung durch Klettverschluss möglich
- Hochwertige Nylonqualität, wasserfest und hitzebeständig
- Leicht auswaschbar, dadurch sehr hygienisch
- Mit Überhitzungsschutz für mehr Sicherheit
- Innendurchmesser ca. 7,5 cm / Höhe max. 23 cm
- Kabel wird in der aufgesetzten Tasche verstaut
- Kabellänge: ca. 50 cm
- Farbe: schwarz / braun
- 12 Volt / 25 Watt

Gebrauchsanleitung:

Der Babykostwärmer wird über die 12 Volt Anschluss-Buchse des Zigarettenanzünders Ihres Fahrzeuges betrieben. Sobald Sie den Stecker mit der Buchse verbinden beginnt der Heizvorgang. Zum Beenden des Heizvorganges entfernen Sie den Stecker aus der Buchse.

Pflege- Reinigungshinweis:

Vor der Reinigung trennen Sie das Gerät vom Stromnetz. Anschließend können Sie das Gerät innen und außen mit einem feuchten Tuch reinigen. Es empfiehlt sich, das Heizelement vor der Reinigung zu entfernen.

Sicherheitshinweise:

- Montieren Sie den Babykostwärmer nicht im Bereich des Fahrers.
- Nicht im Kopfaufschlag- bzw. Auslösebereich des Airbags montieren.
- Bei ausgeschaltetem Motor nicht länger als eine Stunde betreiben.
- Beachten Sie die Angaben des jeweiligen Fahrzeugherstellers bezüglich der maximalen Einschaltdauer der Zündung ohne Motorstart. (nur relevant für Fahrzeuge, bei denen der Zigarettenanzünder nur bei eingeschalteter Zündung funktioniert)
- Gerät nach Verwendung immer vom Bordnetz trennen und niemals unbeaufsichtigt lassen.
- Nur an 12 Volt Anschluss-Buchsen betreiben.
- Die optimale Erwärmungstemperatur wird, je nach Flaschengröße und Inhalt in ca. 10-13 min erreicht und kann sich diesbzgl. verlängern oder verkürzen.

Achtung: Bevor Sie dem Kind das Fläschchen geben, prüfen Sie unbedingt erst die Temperatur des Inhaltes. Schütteln Sie dazu das Fläschchen, um die Wärme gleichmäßig zu verteilen und geben sie 2-3 Tropfen des Inhaltes auf Ihren Handrücken.

Auto-Baby food warmer

GB

- Heats baby food using the 12 Volt outlet in your vehicle
- Fits all standard, handled and wide mouth bottles, as well as jars of baby food
- Optional easy mounting using hook and loop fastener
- Premium nylon quality, water proof and heat resistant
- Easy to wash out, therefore very hygienic
- With overheating protection for added security
- Inside diameter approx. 7.5 cm / height max. 23 cm
- Cable is stored in the outer pocket
- Cable length: approx. 50 cm
- Colour: black / brown
- 12 Volt / 25 Watt

Instructions:

The baby food warmer is powered via the 12 Volt outlet of your vehicle's cigarette lighter. Once the plug is inserted into the outlet, the heating process starts. To end the heating process, simply remove the plug from the outlet.

Care and cleaning:

Disconnect the warmer from the power outlet prior to cleaning. You may then clean the warmer inside and out using a damp cloth. We recommend removing the heating element prior to cleaning.

Safety precaution:

- Do not mount the baby food warmer in the driver's seating area.
- Do not mount in the headrest or airbag trigger area.
- Do not power more than one hour with the engine turned off.
- Please refer to the vehicle manufacturer's instructions regarding the maximum ignition run time without starting the engine. (only applicable to vehicles where the cigarette lighter outlet only works with the ignition turned on)
- Always disconnect the device from the vehicle outlet and never leave unattended.
- Only use with 12 Volt outlets.
- The optimal heating temperature will be reached in approx. 10-13 minutes depending on the bottle size, but the time can be longer or shorter.

Attention: It is imperative that you check the temperature of the content before you give the bottle to the child. Shake the bottle in order to distribute the warmth evenly and pour 2-3 drops of the content onto the back of your hand.